



Gemeinderatsfraktionen in Langerwehe, CDU, SPD/FDP; Bündnis90/Die Grünen

Resolution

Der Rat der Gemeinde Langerwehe beschließt folgende Resolution:

Gemeinsam gegen Ausgrenzung und Fremdenfeindlichkeit

Die außergewöhnlich hohe und weiter ansteigende Zahl der Flüchtlinge und Asylbewerber ist für Deutschland und das übrige Europa die größte Herausforderung unserer Zeit. Dazu gehören insbesondere die angemessene Unterbringung und die Integration der dauerhaft bei uns bleibenden Menschen in unsere Gesellschaft. Langerwehe hat sich dabei in den letzten Wochen und Monaten auch hier als Bürgergemeinde stark eingebracht. Was hier geleistet wurde, ist vorbildlich und beispielhaft! Der Rat der Gemeinde dankt allen Akteuren, Partnern und Unterstützern, insbesondere den unzähligen Ehrenamtlichen, für ihr unermüdliches Engagement ganz herzlich.

Die bestehenden Unsicherheiten, Sorgen und Ängste zahlreicher Mitbürgerinnen und Mitbürger zum Flüchtlingsthema werden vom Rat der Gemeinde Langerwehe sehr ernst genommen. Allerdings dürfen sie nicht extremistischen Organisationen Vorschub leisten und letztendlich zu einer Spaltung unserer Gesellschaft führen.

Die aktuelle Entwicklung in Internetforen, an denen sich auch Bürger/innen in unserer Gemeinde beteiligen, betrachten wir mit großer Sorge. Wir, der Rat der Gemeinde Langerwehe, verurteilen Extremismus, Fremdenfeindlichkeit, Rassismus sowie Diffamierung und Gewalt jedweder Art.

Wir halten es für ein dringendes Gebot der Stunde und arbeiten mit allen Kräften daran mit, dass alle demokratischen Kräfte einschließlich der Parteien, Kirchen, Vereine und Institutionen gemeinsam gegen jede Art von Gewalt vorgehen, Extremisten Einhalt gebieten und für den Schutz für alle Menschen in unserem Land eintreten. Ein Klima von Ausgrenzung, Hass und Gewalt hat in Langerwehe keine Heimat.

Langerwehe, den 25.02.2016